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Résumé

Cette étude vise a déterminer dans quelle mesure les revues des sciences
humaines et sociales (C) disponibles sur la plate-forme ASJP répondent aux normes
et sont pretes a rejoindre le Guide mondial de patrouille d’acces gratuit DOA]J.
L'une des constatations les plus importantes est que les périodiques en question
répondent a tous les criteres et spécifications du Guide DOA]J, qui doits inscrire a ce
guide mondial pour accroitre sa visualisation globale, qui reflétera positivement le facteur
élevé de son impact, permettant la classification et le classement de ses institutions dans
les classements mondiaux avancés.

Mots-clés

Périodiques scientifiques, DOA]J Accés libre aux périodiques, ASJP Algérien
scientifiques périodiques, DOAJ manuel criteres de classification.

Abstract

This study aims to determine the extent of conformity of the

humanities and social sciences periodicals classified within class -C-, which
are available on the Algerian scientific periodicals platform ASJP to the
standards of the DOA] international manual and its predisposition to join it.
Among the most important things we discovered in this study is that all the studied
periodicals fulfill the criteria and specifications of the DOAJ manual, which must
submit an application to join this global directory to increase its visibility globally which
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will positively reflect on the high impact factor, and facilitate the classification and
arrangement of its affiliates in advanced global ranks.

Keywords

Scientific periodicals, DOAJ’s free access periodicals manual, ASJP Algerian
scientific periodicals platform, DOAJ's manual classification criteria.



